



ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区 1R2Z

富山いきいきライオンズクラブ 会報

No.26

2013.6.21 発行

富山いきいきライオンズクラブスローガン
温故創新 地域と共に ウィサーブ。



第199回例会「L. 牛島修 黄綬褒章受章を祝う会」2012.11.6



Liberty Intelligence Our Nation's Safety



会長挨拶



L. 寺腰 一

三井前会長より引き継ぎをさせていただき早一年が過ぎ、今さわやかな季節の中、我「富山いきいきライオンズクラブ」はめでたく第9回年次例会を迎える事が出来ました。

これも偏に会員の皆様はじめ関係者の皆様方のお陰であり、心から感謝を申し上げる次第でございます。

国内に目を向けてみると、1992年の「バブル崩壊」後、長い景気低迷、デフレスパイラルに襲われ、「失われた20年」の歴史を強いられてきました。回復の兆しは依然として不透明な点がありますが、経済実体が回復し、日本のプレゼンスが向上する事を願うばかりです。また、334複合地区の今年度年次大会では、2年前の大震災から復興を願う「がんばれ東北」のコーナーに多くの人々が集まり、1人の国民として、1人のライオンとして、これもまた、心から着実な復興を願わざるを得ません。

さて、我がクラブは本年度「温故創新 地域と共に ウィ・サーブ」をスローガンとして、7月のYCE学生受け入れから始まりました。別れの日に「日本も好きだけど、その中で富山が1番好き。」とカタリナに言われ、思わず目から水が・・・(8月13日金沢駅のプラットホームで)。そのほかの事業でも多くの明るい笑顔や感動の笑顔に恵まれ、「私達の基本的な喜びは地域の人達の笑顔の中にある。」と実感した1年でした。

労力奉仕を中心に、運営コストをおさえた新しいクラブを目指すという「志」は、今も私達会員が皆等しく持っています。この志は私達会員の絆を強く結び、この絆から生まれる継続的な努力は奉仕事業を豊かにしています。甚だ未熟な会長であったと猛省しておりますが、この「志」を忘れることなく、今後も微力ながらクラブ発展の為努力を惜しまない所存です。

終わりになりますが、多くの皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げますと共に、会員の皆様の健康とご多幸、富山いきいきライオンズクラブの更なる輝かしい未来を祈念致しまして挨拶といたします。

この一年間本当に有難うございました。

幹事挨拶



L. 保科 泰弘

6月9日、岐阜長良川の334複合年次大会に出席し、長い間で短かった2年間が終えると思うと多少の脱力感が漂っています。

昨年に引き続き、今回も 国際第二副会長候補者 し山田實紘と運よく握手することが出来ました。その立候補挨拶の中で、私は医師で今まで5000人の人々救って参りました、これから精々頑張っても5000人です、がライオンズクラブでは 1億人 意や10億の人々を助けることが出来る。との確信のもとにエレクトしたとの事でした。

我々 ライオンズマンは 「奉仕の世界」のリーダーであり続けるために 情熱をもって献身的に一人ひとりが、困った 人々に 手を差し伸べ続けなければいけない。

今年も 深く反省させられる 一年間でした。

終わりになりますが、小生の職務に関し 会長、会計、例会委員長に 大変な助力頂きました。また、クラブ会員の皆様のおかげで、新しい仕事に取り組むことが出来ました。

失礼ですが 紙面を お借りし 御礼申し上げます。 「本当に 有難うございました」

会計挨拶



L. 石坂 昭

寺腰会長の任命で『クラブの3役のいちセクションである会計』を担当するため就任してから『早1年が経過』しました。

寺腰会長のリーダシップのもと理事会・定例会のご協力・ご支援により『無難に業務を遂行した』のではないか?と大変感謝しております。

此処で、石坂の『反省を含め』、あらためて、会計の仕事について触れてみます。

会計の仕事は『ライオンズ必携・クラブ付則第3条5項』にも明示されておりますように

(1) 幹事その他全ての金銭を受取り、財務委員会から推薦され理事会によって承認された銀行に預金する。

(2) 理事会の承認によってのみ、支払う。

(3) クラブの収入と支出の全般的な記録を保管する。

(4) 毎月及び半期ごとに会計報告書を作成し、本クラブ理事会にて提出する。

(5) 理事会の承認があれば、其の職務遂行に対する保証金ないし、これに代わる担保を提出する。

(6) 任期終了時には、クラブの口座、資金及び財務記録を後継者へ迅速に引き継ぐ。

とされております。

私は上記の規則を履行したのでないか?自負しており、満足しております。

今日この頃は、平成25年6月21日の年次例会が最後の例会でありますので、例会終了後速やかに、財務記録を整理・記入し、1年間の決算書(運営費会計・事業費会計・会食費会計)を作成、会長・幹事に示したのち、・会計監査を受け、理事会・例会に計り、決議を頂く予定で勧めているところであります。

末尾になりましたが、会計に就任してからの1年間、会員の皆様にご協力・ご支援に、感謝の気持ちとして、富山いきいきライオンズクラブが、今後益々ご発展する事と、会員の皆様がご健勝であります事をご祈願させて頂きます。



アクティビティ報告 & 例会報告

2012. 11月

第199回例会 L. 牛島 修 黄綬褒章受章を祝う会

日時:2012年11月6日(火) 18:30~

場所:富山第一ホテル13F ルミエール

11月6日、第199回富山いきいきライオンズクラブ例会において、春の褒章で黄綬褒章を受けられた、県自動車整備振興技術講習所講師を50年間勤め、当クラブ第2代会長であるL. 牛島修氏の受章祝賀会が富山第一ホテルで開かれた。この日は奥様の百合子さんはご都合が悪く出席されなかつたが、もとよりこの受賞は本人にとってこの上もない名誉なことであり、私達クラブにとっても誇りであるから、寺腰会長が祝辞を述べたあと乾杯し、全クラブ員で時間がオーバーするほど美酒にひとりながら、牛島氏の功績を称え、今後の更なる活躍と健康を祈念した。この功績の裏には奥様の陰の力が大との声しきりであった。そしてこれからもお互いに

We Serve = 奉仕の心 で地域社会に貢献することを誓い合った。



L. 牛島 修正



2012. 12月

第202回例会 クリスマス例会

日時:2012年12月18日(火) 18:30~

場所:富山第一ホテル3F 白鳳の間



L. 見津 庄二

今年もクリスマス例会が、毎年1年の終わりが早く感じるようになりました。

第一ホテル3階の会場は、初めてでしょうか…? 3階ロビーには、サンタクローやいたり、着飾った子供がいたりと・会場を間違えたかと思うほど賑やかで、他のライオンズクラブの様子にビックリしました。

当クラブが今年とても楽しかったのは、中島L.奥澤L.上口L.の観光協会によるbingoゲームがとても良かったと思います。今度は、宅地建物取引協会かなあ…?サンタクロースとトナカイは、現れるかなあ…?例会委員会の皆さん、ご苦労様でした。



2012. 12月

献血支援ボランティア活動

日時:2012年12月24日(月) 9:50~

場所:フューチャーシティ ファボーレ



クリスマスイブ 献血ボランティア活動。

17名の会員参加でおこなわれました。

年末のあわただしい中、お疲れさまでした。

<献血活動結果>

献血受付: 64名 献血可能: 57名 (すべて 400ml)





アクティビティ報告 & 例会報告

2013. 3月

第208回夜間例会



L. 山澤 房子

日 時: 2013年3月19日(火) 19:00~
場 所: 富山第一ホテル1F コメドール

久しぶりの夜間例会です。
昼例会と雰囲気がちがいます。寺腰会長の挨拶、そして、瀧々と報告連絡事項が伝達されています。
待ちに待った懇親会です。各々好きな飲み物を取りに行きます。
なぜか? もめながら・・・・そして乾杯!
料理はバイキング形式です! なので、それぞれのテーブルで並んでいる料理が違います。これも楽しみの一つです。
和やかな雰囲気の中、T・T 島田ライオンの登場です。
たくさんのドネーションの発表です。盛り上がりの中、あっという間に閉会となりました。
ちなみに・・・筆者のテーブルは全種類、並べました!(^~)
きれい&美味しかったです!



2013. 4月

第210回夜間例会 ~ 日本酒勉強会 ~



L. 大下 一

日 時: 2013年4月23日(火) 19:00~
場 所: 富山第一ホテル13F ルミエール

吉乃友酒蔵5代目社長による、純米酒製造のお酒の話や銘柄の由来、酒税、楽しい飲み方等々のお話を聞きました。
吉乃友は、蔵元の吉田家の「吉」酒を酌み交わす「友」。
代表銘柄の「よしのとも」は、社名の「吉乃友」をひらがなにして、良心的な酒を造り、気軽に楽しく飲んでいただくと言う意味が込められているとの事です。
酒蔵・酒税の話で、酒の種類によって税率が違うことを初めて知りました。
吉乃友酒蔵の銘柄の飲み比べもあり、風味の違いを感じながらの飲酒は、楽しい一時となりました





アクティビティ報告 & 例会報告

2013. 4~5月

松川べり 彫刻像清掃活動



L. 奥澤 義明

日 時: 2013年4月20日(土) 6:30~

場 所: 城址大通り 松川遊覧船乗り場から電車通り桜橋

4月20日(土) 環境保全委員会のアクティビティとして、松川べり彫刻像磨きがございました件についてご報告いたします。

おかげさまで松川 富山城周辺はその他市民団体のボランティアにより、大変美しく保たれております。環境保全委員会といしましては何かゴミ拾い清掃のほかアクティビティは無いものかと、松川べり彫刻像雑巾かけを提案しております。今回で2回目の彫刻像磨きアクティビティとなります。

今回は城址大通りより電車通り桜橋までの間、9体の彫刻像みがきです。

朝06:30よりスタート 今回16名参加の会員の方には雑巾、バケツ、脚立などを各自持参いただきました。松川遊覧船乗り場 桜橋側に公衆トイレがあり、そこで水を汲むことができます。2回目ということもあり皆さん手際よい作業です。30分ほどの時間でしたが、彫刻像はとてもきれいになりました。会員のみなさんで達成感に満ちた記念撮影をいたしました。

次回5月のアクティビティでは富山城、城址大通り沿い歩道のカラスの糞清掃にチャレンジしようと企画しております。会員の皆様、次回も宜しくお願ひいたします。



カラスの糞 清掃活動

日 時: 2013年5月18日(土) 6:30~

場 所: 城址大通り 松川遊覧船乗り場から千歳御門

5月18日(土) 環境保全委員会のアクティビティとして、城址大通りカラスの糞清掃がございました件についてご報告いたします。

これまでのアクティビティとして松川、富山城址ゴミ拾い、彫刻像みがきなど行って参りました。

市役所公園緑地課の担当者と松川、富山城址にてその他清掃に貢献できる箇所はないかとお話をしたところ、城址大通りには大きな縁がある分、カラスの糞害に悩まされているという声を聞いておりました。確かに視察を行ったところ、汚れが目立つ状況でございました。1日でどの程度清掃できるかは未知ではありましたが、新しいアクティビティとして実施してみました。当日会員の皆様にはデッキブラシなど持参いただき、環境保全委員会側ではバケツ、洗剤など持参いたしました。白くこびりついた糞に水、洗剤をかけてデッキブラシでこすりました。思ったより簡単に汚れが落ちました。

松川乗船場より千歳御門まで様子をみて予定しておりましたが、約30分間の時間にて千歳御門までの清掃を終えることができました。今後の反省点として水を汲んで撒くのが大変な作業でありましたので、ホースを持参してすぐなどの改善点を認識いたしました。

新しいアクティビティとしては大成功だったと思います。清掃終了後、会員の皆さんで記念撮影をいたしました。ご協力ありがとうございました。6月最後のアクティビティはまたゴミが増えてきた感がありますのでゴミ拾い清掃にて予定をしております。会員の皆様、次回も宜しくお願ひ致します。





アクティビティ報告 & 例会報告

2013. 4~5月

鯉のぼり掲揚アクティビティ



L. 秋本 美孝

期 間: 2013年4月28日(日)~5月5日(日) 7日間
場 所: 富山市総曲輪通り旧西武デパート前

富山いきいきライオンズクラブの恒例の『手作り鯉のぼり』事業を、昨年は“富山市民プラザ2Fアトリウム”で室内掲揚として開催致しておりましたが、今年度は、総曲輪商店街と富山まちなか研究室のご支援により、富山市総曲輪通り旧西武デパート前アーケード内にて仮設掲揚台を作りました。また、「鯉のぼり教室」は、富山まちなか研究室で、大学生といちい保育園保育士さんのご協力により行いました。アーケード上部からは、北日本新聞紙上で寄贈を呼び掛けた本物の鯉のぼり20匹を吊るしました。通行人や商店主からは、明るく賑わいがあると好評でした。また、手作り鯉のぼりを出展・協力した園児の父兄やご家族、老人ホームの方々も来場し、賑わいました。

日程表

4月28日(日)
会場設営
鯉のぼり掲揚
(8時30分開始)
手作り鯉のぼり教室

4月29日(月・祝)
~5月4日(土)
9時~18時迄
会場管理活動

5月5日(日・祝)
会場管理活動
鯉のぼり撤去作業
(15時開始)



同じくは、寄贈された古いこいのぼりや、市内の園児らの手作りこいのぼりを総曲輪の旧西武富山店前で展示している。5月5日まで。

の保育士と富山大学生が協力した。子どもたちは、クレヨンやシールを使って思い思いにうろこや目玉をデザイン。完成したこいのぼりは、紙の手提げ袋に貼り付けて持ち帰った。小さなこいのぼりを模造紙に貼り合わせた巨大こいのぼりも作成した。

「この日前に「手作りこいのぼり教室」がなか研究室(MAG-net)で開かれ、家族連れが色画用紙のこいのぼりを貼り付けたオリジナル紙袋を作った。富山いきいきライオンズクラブ(LC、寺腰一會長)が市街地の活性化につなげようと企画。いちい保育園(同市布市)29日、富山市総曲輪の富山まちなか研究室(MAG-net)で開かれ、家族連れが色画用紙のこいのぼりを貼り付けたオリジナル紙袋を作った。富山いきいきライオンズクラブ(LC、寺腰一會長)が市街地の活性化につなげようと企画。いちい保育園(同市布市)





アクティビティ報告 & 例会報告

2013. 5月

第212回夜間例会 ~インド料理で楽しむ会~



L. 山澤 房子

日 時: 2013年5月21日(火) 19:00~
 場 所: インド料理専門店「サントシ」

今回は戴ライオンのお店 インド料理専門店「サントシ」さんにお世話になりました。

早々に報告連絡事項は済ませ、戴ライオンからの挨拶とロシヤ富山店長、ボラ金沢店長のインド料理についての話があり、まちにまったく乾杯へと進みました。香辛料のきいた様々なお肉・お魚料理。そしてなんといっても、カレー！深みのある美味しさで焼きたてナンがいくらでも食べられる！食べきれない数々の料理！（＾＾）！残ったカレー等、お土産にしてもらいました！ありがとうございました！



2013. 6月

第213回例会 ~L. 高岸和男名誉顧問講師によるライオニズム講座~



L. 清水由加里

日 時: 2013年6月4日(火) 12:15~
 場 所: 富山第一ホテル2F 「若草」

「ワークショップに関する活用」について学ばせていただきました。

ワークショップでは、誰もが自由に意見を述べることで、グループのメンバーは、多様な意見に触れることになり、異なる視点から考えを深めることが出来ることや、互いの意見を認め合うことで良い雰囲気が醸成されるのではないかと考えます。これがライオニズムの組織を活性化させ、益々発展させていくことにつながるということを学ばせていただきました。





アクティビティ報告 & 例会報告

2013. 5月

さつま芋 苗植え作業 ~秋の収穫祭にむけて~



L. 見津 庄二

日 時: 2013年5月25日(土) 9:30~

場 所: 中村農園

5月25日、今日はいい天気です。去年は、雨だったかな…。

今年も9月芋収穫例会の苗植えは、阪神化成工業のカンボジアからの実習生4人も参加。中村農園は、毎年のように綺麗にむねが出来ていて、中村し奥さんに感謝です。先輩ライオンズは、薩摩芋と言うと…戦後の食糧難の話題になります。僕は、戦争を知らない子供たちで育ちました。今回、ビニールの穴あけ作業をしました。島田しが用意して下さった苗100本。僕は、100回のスクワットをしたようで、次の日は足が筋肉痛でした。昨年の様に、沢山の薩摩芋が出来たらしいね！



■□■ 編集後記 ■□■

今年度、PR委員会委員長を引き受け事となり、使用していたカメラの故障により新しいカメラで挑戦！フラッシュが無くても、綺麗に撮せるので感激しました。

例会、夜間例会、懇親会など楽しい様子を撮る様に心がけました。

飲酒の場面ばかり多かったかな…反省。

年間3回の会報が、2回になり残念ですが…。

急な原稿依頼に皆さん、ご協力いただきありがとうございました。

PR・会報・IT委員会委員長 見津 庄二



制作担当 : PR・会報・IT委員会

富山いきいきライオンズクラブ会員数 男性 31名 女性 6名 合計 37名 (2013.06.21現在)

クラブ事務局

住所: 〒930-0082 富山市桜木町10-10 富山第一ホテル内

URL: <http://www.eetoyama.com/ikiiki/> E-mail: t-ikiiki@bz01.plala.or.jp

TEL: 076-423-7575

FAX: 076-423-7713